

Russische Raketenangriffe: Tragödie in Zaporizhzhia fordert Tote!

Am 1.021. Tag des Russland-Ukraine-Kriegs: Wichtige Entwicklungen, darunter Angriffe, diplomatische Gespräche und militärische Unterstützung.



Bitte extrahiere **nur eine**** Adresse oder den Ort des Vorfalls aus dem folgenden Text. Gib ****nur**** diese Adresse oder diesen Ort zurück, ****ohne zusätzliche Beschreibungen, Erklärungen oder weitere Angaben****. Das Format sollte so sein, dass es von der OpenStreetMap-API korrekt interpretiert werden kann, zum Beispiel: - Bei einer genauen Adresse: Straße Hausnummer, Postleitzahl Ort, Land - Wenn keine genaue Adresse vorhanden ist: Ort, Land Hier ist der Text:"Russia-Ukraine war: List of key events, day 1,021. <p**

class="article__subhead">Here are the key developments on the 1,021st day of the Russia-Ukraine

war.</p><p>Here is the situation on Wednesday, December 11:</p><ul class="spaced-bullet-spacing">Ukraine's National Police said four people were killed and 19 injured in a Russian missile attack on a private medical clinic in the southern city of Zaporizhzhia. The International Atomic Energy Agency (IAEA) said a kamikaze drone severely damaged one of its vehicles while it was being driven by officials monitoring Ukraine's Zaporizhzhia Nuclear Power Plant (ZNPP). Director General Rafael Mariano Grossi said no staff were injured but that the attack on teams working to prevent a nuclear accident during the military conflict was "unacceptable". <p>Rescue efforts after an attack on Zaporizhzhia that reportedly killed three people [Handout/Ministry of Internal Affairs of Ukraine Telegram channel via AFP] Politics and diplomacy <ul class="spaced-bullet-spacing">Dmitry Medvedev, deputy chairman of Russia's Security Council, arrived in Beijing on a two-day visit for talks with Chinese leaders, Russian news agencies reported. The United States Treasury said it disbursed a \$20bn loan for Ukraine backed by the proceeds of frozen Russian assets, as part of a \$50bn G7 support package announced in October. Polish Prime Minister Donald Tusk said peace talks on ending Russia's war in Ukraine could begin this winter. Belarusian President Alexander Lukashenko said his country is hosting dozens of Russian nuclear weapons and will prepare facilities for the planned deployment of Moscow's newest hypersonic ballistic missile. The latest development comes as Belarus has become increasingly involved in Russian nuclear weapons drills, part of Moscow's efforts to discourage the West from ramping up support for Ukraine. <p class="tr-story-p1">The US State

**Department approved the potential sale to Ukraine of F-16 sustainment services and related equipment for \$266.4m, the Pentagon said. The principal contractors will be Sabena, Lockheed Martin Aeronautics and Pratt and Whitney, according to the Pentagon.</p>
 The United Kingdom will provide intelligence to a newly formed unit in Cyprus tasked with preventing Russia from evading international sanctions. Cyprus has frozen \$1.9bn in Russian assets since Moscow's full-scale invasion of Ukraine in February 2022. Source: Al Jazeera and news agencies" -**

Hier sind die dramatischen Entwicklungen am 1.021. Tag des Russland-Ukraine-Kriegs.

Am Mittwoch, dem 11. Dezember, überschlagen sich die Ereignisse in der Ukraine! Die Lage ist angespannt und die Auswirkungen sind verheerend.

Militärische Eskalation in Zaporizhzhia

In einem schockierenden Vorfall wurden bei einem russischen Raketenangriff auf eine private Klinik in der südukrainischen Stadt Zaporizhzhia vier Menschen getötet und 19 weitere verletzt. Die Nationalpolizei der Ukraine spricht von einem verheerenden Angriff, der das Leben unschuldiger Zivilisten gefordert hat. Die Menschen in der Region sind in Angst und Schrecken, während die Rettungskräfte umgehend vor Ort sind, um die Überlebenden zu bergen.

Doch das ist nicht alles! Ein weiterer alarmierender Vorfall ereignete sich, als ein Kamikaze-Drohne eines der Fahrzeuge der Internationalen Atomenergie-Organisation (IAEA) schwer beschädigte. Diese Fahrzeuge waren im Einsatz, um die Sicherheit des Zaporizhzhia Kernkraftwerks zu überwachen. IAEA-Direktor Rafael Mariano Grossi verurteilte den Angriff als „inakzeptabel“ und betonte, dass die Teams, die an der

Verhinderung eines nuklearen Unfalls arbeiten, nicht Ziel solcher Angriffe sein dürfen. Ein gefährliches Spiel mit dem Feuer!

Politische Manöver und internationale Reaktionen

Inmitten dieser chaotischen Situation hat Dmitry Medvedev, der stellvertretende Vorsitzende des russischen Sicherheitsrates, einen zweitägigen Besuch in Peking begonnen. Die Gespräche mit chinesischen Führern könnten weitreichende Folgen für die geopolitische Landschaft haben.

Die USA zeigen sich ebenfalls aktiv: Das US-Finanzministerium hat einen Kredit in Höhe von 20 Milliarden Dollar für die Ukraine freigegeben, finanziert durch eingefrorene russische Vermögenswerte. Dies ist Teil eines umfassenden 50-Milliarden-Dollar-Pakets, das im Oktober von den G7-Staaten angekündigt wurde. Ein starkes Zeichen der Unterstützung für die Ukraine!

Der polnische Premierminister Donald Tusk hat zudem angedeutet, dass Friedensgespräche zur Beendigung des Krieges in der Ukraine diesen Winter beginnen könnten. Ein Hoffnungsschimmer inmitten des Chaos?

Und währenddessen gibt Belarus bekannt, dass es Dutzende russischer Atomwaffen beherbergt und sich auf die geplante Stationierung der neuesten hyperschallgelenkten Raketen Moskaus vorbereitet. Diese Entwicklung ist Teil von Russlands Strategie, den Westen von einer verstärkten Unterstützung der Ukraine abzuhalten.

Die britische Regierung hat sich ebenfalls engagiert und wird einer neu gegründeten Einheit auf Zypern Informationen zur Verfügung stellen, die verhindern soll, dass Russland internationalen Sanktionen entkommt. Seit dem Überfall auf die Ukraine im Februar 2022 hat Zypern russische Vermögenswerte im Wert von 1,9 Milliarden Dollar eingefroren.

Und als ob das nicht genug wäre, hat das US-Außenministerium den möglichen Verkauf von F-16-Wartungsdiensten und zugehöriger Ausrüstung im Wert von 266,4 Millionen Dollar an die Ukraine genehmigt. Die Hauptauftragnehmer werden Sabena, Lockheed Martin Aeronautics und Pratt und Whitney sein. Ein weiterer Schritt zur Stärkung der ukrainischen Verteidigungsfähigkeiten!

Details	
Vorfall	Mord/Totschlag, Drogenkriminalität
Ursache	militärischer Angriff
Ort	Bitte extrahiere nur eine Adresse oder den Ort des Vorfalls aus dem folgenden Text. Gib nur diese Adresse oder diesen Ort zurück, ohne zusätzliche Beschreibungen, Erklärungen oder weitere Angaben. Das Format sollte so sein, dass es von der OpenStreetMap-API korrekt interpretiert werden kann, zum Beispiel: - Bei einer genauen Adresse: Straße Hausnummer, Postleitzahl Ort, Land - Wenn keine genaue Adresse vorhanden ist: Ort, Land Hier ist der Text:<div>Russia-Ukraine war: List of key events, day 1,021. </div><div>Here are the key developments on the 1,021st day of the Russia-Ukraine war.</div><div>Here is the situation on Wednesday, December 11:</div><div>Military <ul class=<div>spaced-bullet-spacing</div>Ukraine's National Police said four people were killed and 19 injured in a Russian missile attack on a private medical clinic in the southern city of Zaporizhzhia. The International Atomic Energy Agency (IAEA) said a kamikaze drone severely damaged one of its vehicles while it was being driven by officials monitoring Ukraine's Zaporizhzhia Nuclear Power Plant (ZNPP).</div>

Details

Director General Rafael Mariano Grossi said no staff were injured but that the attack on teams working to prevent a nuclear accident during the military conflict was “unacceptable”. Rescue efforts after an attack on Zaporizhzhia that reportedly killed three people
[Handout/Ministry of Internal Affairs of Ukraine Telegram channel via AFP] Politics and diplomacy <ul class=" spaced-bullet-spacing"> Dmitry Medvedev, deputy chairman of Russia’s Security Council, arrived in Beijing on a two-day visit for talks with Chinese leaders, Russian news agencies reported. The United States Treasury said it disbursed a \$20bn loan for Ukraine backed by the proceeds of frozen Russian assets, as part of a \$50bn G7 support package announced in October. Polish Prime Minister Donald Tusk said peace talks on ending Russia’s war in Ukraine could begin this winter. Belarusian President Alexander Lukashenko said his country is hosting dozens of Russian nuclear weapons and will prepare facilities for the planned deployment of Moscow’s newest hypersonic ballistic missile. The latest development comes as Belarus has become increasingly involved in Russian nuclear weapons drills, part of Moscow’s efforts to discourage the West from ramping up support for Ukraine. <p class="tr-story-p1">The US State Department approved the potential sale to Ukraine of F-16 sustainment services and related equipment for \$266.4m, the Pentagon said. The principal contractors will be Sabena, Lockheed Martin Aeronautics and Pratt and Whitney, according to the Pentagon.</p> The United Kingdom will provide intelligence to a newly formed unit in Cyprus tasked with preventing Russia from evading

Details	
	international sanctions. Cyprus has frozen \$1.9bn in Russian assets since Moscow's full-scale invasion of Ukraine in February 2022. Source: Al Jazeera and news agencies"
Verletzte	19

Besuchen Sie uns auf: [die-nachrichten.at](https://www.die-nachrichten.at)